



Aus der Sitzung des Ortschaftsrates Leipferdingen vom 12. Dezember 2022

TOP 1 - Frageviertelstunde Fragen und Anregungen der Einwohner

Ein Bürger fragte nach, wann der Telekom Masten angebracht wird. Ortsvorsteher Keller gab bekannt, dass der Telekom Masten in 2023 angebracht wird.

Ein weiterer Bürger fragte an, wann die Eröffnung vom Tante M Laden sei. Ortsvorsteher Keller gab bekannt, dass der Termin für die Eröffnung verschoben wurde. Februar oder März 2023 soll die Eröffnung stattfinden. Eigentliche Eröffnung war für den Oktober 2022 geplant.

Ein Bürger erkundigte sich nach dem Breitbandausbau. Ortsvorsteher Keller teilte mit, dass es Mitte, Ende Quartal 2023 fertig sein soll.

TOP 2 - Vergabe Malerarbeiten an der Leichenhalle

Die Malerarbeiten an der Leichenhalle wurde ausgeschrieben. Eröffnungstermin war der 24. November 2022.

Die Firma Hugo Scheuble aus Geisingen hat ein Angebot in Höhe von 5.627,51 EUR einschl. MwSt. abgegeben. Der Ortschaftsrats stimmt der Auftragsvergabe einstimmig zu. Die Verwaltung wird beauftragt, der Firma Hugo Scheuble, Malermeister, Donaustraße 1/2, 78187 Geisingen, den städtischen Auftrag in Höhe von 5.627,51 EUR einschl. MwSt. zu erteilen.

TOP 3 - Sachstand zum Umlegeverfahren

Die Verhandlung zum Umlegeverfahren „Hanfgarten“ hätte am 07. Dezember 2022 stattgefunden. Die Stadt und die Kläger haben sich allerdings vor der Verhandlung geeinigt. Der Bebauungsplan kann wie dargestellt weitergeführt werden, genauso das Umlegeverfahren. Ortsvorsteher Keller hofft, dass die Angrenzer mit der Einigung zufrieden sind. Bauplätze sind vergeben, einige stehen auf der Warteliste. Ortsvorsteher Keller ist zuversichtlich, dass 2023 die Erschließung stattfinden soll.

TOP 4 - Verschiedenes / Bekanntgaben

Ortsvorsteher Keller gab bekannt, dass Internet und TV von Vodafone wieder funktionieren. Die Ortsvorsteher Keller und Setz waren mit Vodafone in Kontakt. Zwischen Aulfingen und Leipferdingen war ein Bauteil (Modul) defekt, dies wurde ausgetauscht und der Fehler ist seitdem nicht mehr aufgetreten. Falls es allerdings zukünftig noch weitere Störungen geben wird, sollen die Bürger sich bei Ortsvorsteher Keller melden.

Im Lehrerwohnhaus gibt es neue Flüchtlinge. Aktuell wohnen in Leipferdingen insgesamt 16 Flüchtlinge.

Am Mühlenbach wurde ein Gitter vom Bauhof angebracht. Im Haushalt 2022 war dies angemeldet. Einen Überlauf dürfte es nicht mehr geben, es wird aber weiter beobachtet.

Am Anliegen Ackermann wurden die Asphaltarbeiten durchgeführt. Die Adventsfenster sind seit dem 27. November 2022 geöffnet. Täglich von 17 bis 21 Uhr bis zum 06. Januar 2023. Die Kirche wird zu diesem Zeitpunkt auch beleuchtet.

Die 1. Gmond 2023 findet am 02. Januar 2023 um 14 Uhr im Gasthaus Kreuz Leipferdingen statt. Der Sportverein Leipferdingen hat sich bereit erklärt, die Bewirtung zu übernehmen.